



## この冬に本校生が取り組んだ “ボランティア活動”

皆さんこんにちは、生徒会です。本校は今年度“ボランティア活動”への参加を皆さんに奨励していますが、何らかのボランティア活動に参加しましたか？ まだ何もしていないという生徒の皆さんは何でもいいので、ボランティア活動に参加しましょう。

さて今回は、この冬に本校生が携わった三つのボランティア活動について紹介します。

### 1. 1年生地域清掃活動

11月30日（木）のLHRの時間に、1年生による地域清掃活動を実施しました。場所は大村公園近くの玖島崎キャンプ場とその周辺です。

この日は気圧の谷の影響により雲が多く、すっきりしない空模様でした。活動時の気温は9度で、途中小雨がぱらついたり、風速7mの風が吹いたりして、寒いなかでの活動となりました。（気温、風速のデータは気象庁のアメダスからの情報）

玖島崎キャンプ場は日ごろから大村市による管理が行き届いていることもあり、ごみを目にすることはほとんどありません。この日も落ち葉や木の枝の掃き掃除が主な作業でした。作業中は笑顔が見られ笑い声も飛び交うなど、活動を楽しんでいる生徒の姿が印象的でした。生徒からは「楽しかった。」「寒かったけど、きれいになって良かった。」といった声が聞かれました。これを機会に今後も積極的に地域に貢献してくれればと思います。



## 2. 大村駅花壇ボランティア

11月30日（木）の放課後に、JR大村駅ホームにある花壇の野草撤去作業と花の植付け作業を行いました。この活動は毎年実施しており、昨年はJR九州長崎支社から感謝状をいただきました。今回も生徒に参加を呼び掛け、当日は生徒会執行委員、環境デザイン部の生徒を含めて14名の生徒がこの活動に参加しました。除草作業をまず行い、秋まき一年草のピオラ・ハボタン・キンセンカなど、約300本を丁寧に植付けました。作業開始時は明るかった空も、終了する頃は街灯が灯るほどに暗くなり、90分ほどで作業を終えました。地道な活動ですが、生徒が手入れした花壇はきっとJR大村駅を利用している人々の心を癒していると思います。



## 3. 歳末助け合い運動募金活動

12月11日（月）から14日（木）のまでの4日間、校内外で「歳末助け合い運動募金活動」を実施しました。校内では11日（月）から13日（水）の3日間、SHRの時間にクラス生徒に募金への協力を呼びかけました。また、職員室にも募金箱を設置して先生方にも協力を仰ぎました。

14日（木）の放課後には、生徒会執行委員の生徒がコシモおおむらの前で街頭募金活動を実施しました。小雨が降る中での活動でしたが、通りすがりの方からねぎらいや激励の言葉をかけていただくとともに、募金にも多くの方に協力していただき、人々の温かさに触れることができました。

今回集まった募金は、大村市社会福祉協議会を通じて長崎県共同募金会へ寄付します。生徒の皆さん、先生方、また一般の皆さん、募金への協力ありがとうございました。

